



**Hice la oración con el Profeta, que la misericordia y la protección de Al-lah sean con él, una noche, e hizo el qiyam (la posición de estar de pie) muy largo, hasta que dudé en hacer algo que no era apropiado. Se le preguntó: "¿Y qué es no que habías dudado en hacer?". Dijo: "En sentarme y dejarlo solo de pie".**

De Ibn Mas'ud, que Al-lah esté complacido con él, que dijo: "Hice la oración con el Profeta, que la misericordia y la protección de Al-lah sean con él, una noche, e hizo el qiyam (la posición de estar de pie) muy largo, hasta que dudé en hacer algo que no era apropiado. Se le preguntó: "¿Y qué es no que habías dudado en hacer?". Dijo: "En sentarme y dejarlo solo de pie".

[Hadiz auténtico (sahih)] [Registrado por Al-Bujari y Muslim]

Ibn Mas'ud, que Al-lah esté complacido con él, hizo la oración con el Profeta, que la misericordia y la protección de Al-lah sean con él, una noche y el Profeta, que la misericordia y la protección de Al-lah sean con él, hizo un qiyam (estar de pie en la oración) muy largo, y esto era su esfuerzo y su costumbre, que la misericordia y la protección de Al-lah sean con él, y se le hizo difícil, que Al-lah esté complacido con él, el hecho de que fuera tan largo, hasta que dudó en hacer algo lo cual no es fácil para la persona. Entonces, se le preguntó, que Al-lah esté complacido con él: "¿Qué es lo que dudaste en hacer?". Dijo: Si me sentaba y lo dejaba solo de pie. Y esto debido a la fatiga que sentía.

<https://www.sunnah.global/hadeeth/es/show/4226>

